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广汽丰田：生产更适合中国消费者的汽车
记者：我们看到现在市场上说到车型的竞争，在技术方面的竞争也是非常的激烈，将来会不会随

着这些全新的车型导入，会跟本土技术相结合？
小林一弘：中国市场是一个发展特别迅速的、要求越来越高的这样一个市场，所以我们在国际上销

售的车型拿到中国来进行销售，从而根据中国的消费者进一步去生产更适合中国消费者的汽车。
记者：全新换代的YARiS都搭载了哪些先进的技术？
李晖：这一款车，在这次车展它是第一次亮相也就是全球发布，之前在北京车展我们对概念车进

行了展示，这一次是真正的车型亮相。我们把它定位为跨界时尚大两厢，它这一款车虽然是一款AO
级车，但是我们认为它的尺寸的大小和外形的风格，已经高于A0级这样的车型达到A级车的水平。
第一，它的外形尺寸是最大的。第二，它的燃油经济性、排放、节油效果是最好的。第三，动力性也是
最强的。第四，它的外形设计也是最前卫的。

郑州日产：创造真正的LCV专家
记者：郑州日产一直在强调自己是LCV的专家，这是

基于什么样的考虑？现在郑州日产在LCV上还有什么产品
补充？

郭振甫：这是一个老话题了，简单地讲，LCV就是轻型
商用车，包括皮卡、SUV、MPV、CDV，当然也包括轻卡，轻
型商用车最发达的地区应该是美国，市场容量非常巨大。
我们认为随着中国经济的发展、经济结构的调整，农村城
镇化的发展，由于效率、环保等固有因素，一大批中小企业
和家庭都会出现这种兼顾家用、商用的多功能车型，而且
每个行业对于车型的需求都会越来越专业化，以后环保的
多功能车将会成为一种普遍的趋势。郑州日产已经在这
方面有所作为，客观上完全符合了中国市场在三五十年以
后的总体发展趋势。总体来讲，这是一块细分的市场。

郑州日产的帅客经过多年的努力后，把帅客1.5L下
探到6.38万元主销价格区间。这款车和普通的车型相比
首先是更重，我们是1400kg，他们是1200kg，这种重量是
由于结构造成的。总体来讲，帅客作为基于轿车平台上的
一款车将来会给用户创造一种完全轿车化的、真正意义上
的小商务车概念。 加
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东风雪铁龙：2015销售目标40万台
记者：“龙腾C计划”销量会达到40万辆，由哪些产品组成？产能是否可以实现？
博纳文：产品结构我们主要是要维持C级车市场的销量，到2015年一共是有四个比较大的明星

产品，一个是C4L，其次世嘉，还有全新爱丽舍。目前唯一一款年销量过10万台的是世嘉。我们希
望2014年的时候我们的C4L也能够达到同样的水平，同时，我们对于全新爱丽舍以及我们的SUV车
型也是寄予的希望。而第二个产能问题，我想我们是有足够的产能来实现这个40万台的目标，因为
我们正在建设我们的第三工厂，第三工厂也即将投入运营。

记者：C4L为什么要推出1.8L的车型，1.8会让C4L的销量增加多少？
博纳文：1.8L可以说是我们C4L全系车的一个核心车型，我们的预计1.8L比起1.6L的车来说可

能要卖得更多一些，1.8L是作为一个主打产品来销售，今年1.8的这个占总的C4L所有系列产品大
概50%左右的销量，这个量在未来几年会有逐渐的递增，明年我们预计达到70%。同时，1.8CVVT是

全新一代的CVVT发动机，它在驾驶的舒适性方面有很好的表现，而且它在低转
速的情况下扭矩的表现也是比其他的发动机更好。

郑州晚报记者 谢宽 陈娴
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